
    

Dezernat XII - Mobilität Frankfurt am Main, 29.02.2024
     

per E-Mail an
Büro des Magistrats 
10-2.bdm@stadt-frankfurt.de

27. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 29.02.2024

Frage Nr.: 2247
=============

Stadtv. Zengin - CDU 

Fahrtausfälle Straßenbahnlinie 14

Die Straßenbahnlinie 14 wird von zahlreichen Schülern des Helmholtz-Gymnasiums, 
der IGS Ostend und der Uhlandschule genutzt. Außerdem fährt sie den Zoo an. Auch 
nach der Angebotsreduzierung durch den "verlässlichen Fahrplan" soll die Linie 14 in 
den stärker nachgefragten Tageszeiten, also von morgens bis abends, im 15-Minuten-
Takt fahren. Tatsächlich ist aber zu beobachten, dass die Linie häufig den Fahrplan 
nicht einhält oder Fahrten ganz ausfallen.

Ich frage den Magistrat:

Wie gut wurde von der Straßenbahnlinie seit dem 27.01.2024 der Fahrplan 
eingehalten, und wie viele Fahrten sind seitdem aus welchen Gründen ausgefallen?

Antwort:

Seit dem 27.01.2024 kam es auf der Linie 14 zu insgesamt 40 Fahrtausfällen, davon 
waren zwölf personalbedingte Ausfälle. Bei den restlichen 28 Fahrtausfällen handelte 
es sich überwiegend um störungsbedingte Ausfälle: zehn Fahrtausfälle erfolgten als 
Verspätungsausgleich nach Betriebsstörungen; acht Fahrtausfälle gingen auf 
Störungen an den Fahrzeugen oder der elektrischen Anlage der Strecke zurück. 
Weitere Fahrtausfälle wurden durch Behinderungen, zum Beispiel durch Falschparker,
verursacht.
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